



NEUE SAISON - NEUE HERAUSFORDERUNG

Liebe Motorsportfreunde,
Sponsoren und Helfer,

Es wird endlich Zeit, dass wieder Rennatmosphäre aufkommt und der erste Meisterschaftslauf unter die Räder genommen werden kann. Das „Heimspiel“ in Hockenheim beginnt dieses Jahr erst sehr spät am 21./22. Mai.

Für Bertram Hornung ist diese Saison eine Premiere, denn er startet gleich auf zwei unterschiedlichen Fahrzeugen. So wird er wie in den vergangenen Jahren mit seinem Meisterfahrzeug aus 2015, einen Porsche 911 GT3 Cup im Super Sports Cup antreten. Hier werden pro Wochenende zwei Sprintrennen von jeweils 30 Minuten Renn-dauer gefahren.

Nach der gewonnenen Meisterschaft in der Porsche Sports Cup Endurance schließt sich Bertram auch dieses Jahr wieder mit einem aufstrebenden Nachwuchs-Talent zusammen. Gemeinsam mit Max Kottmayr, ein junger Bayer, der bereits Rennerfahrung aus dem Langstreckensport auf der Nord-schleife mitbringt, bestreitet Bertram die beiden Langstreckenrennen – zwei Rennen am Sonntag von jeweils 50 Minuten inklu-sive Fahrerwechsel. Als Einsatzfahrzeug

dient der neue Porsche Cayman GT4 Club-sport. Es wird spannend, wie gut Bertram die Umstellung vom GT3 Cup zum kleineren Cayman bewerkstelligen kann.

Auch das Team H.M.S. musste wieder neu zusammengestellt werden. So hat sich die bewährte Meistertruppe um Bertram Hornung mit den „Meisterschraubern“ Aaron Mack und Wolfgang (Wolle) Schönberger an das Team CarTech aus München an-gedockt. Die routinierte Truppe um David Prusa ist nicht unbekannt, waren sie schon in der Vergangenheit häufig direkte Bo-xennachbarn.

In Hockenheim sind, wie gewohnt, die Er-wartungen sehr hoch auch und gerade durch die vielen Fans, Gäste und Besucher die zusätzliche Motivation aufbauen. Zu-dem ist es immer wieder eine schöne Sache die Clubkameraden vom MSC Weingarten an der Strecke zu treffen die die Organisa-tion inne haben.

Mit sportlichen Grüßen
Team H.M.S.



hagebaumarkt



PORSCHE
Porsche Zentrum Karlsruhe



cleensee.com

